

R 8. 2. 10

個別指導教室

セカンド・キャンパス

075-711-0399

<https://www.second-campus.com/>

やる気発生装置

| 中学(1,2年) | | | 高校(1,2年) | | 高校入試 | |
|-------------------|-----------------|-------------------|----------------|----------------|------|------|
| 修学院 | 高野 | 近衛 | 京都工学院 | 紫野 | 私立 | 公立前期 |
| 2/16~ 第4回定期テスト | 2/18~ 学年末テスト | 2/18~ 第4回定期テスト | 2/25~ 学年末考査 | 2/26~ 学年末考査 | 2/10 | 2/16 |
| あと6日 | あと8日 | あと8日 | あと15日 | あと16日 | 1日目 | あと6日 |

「正義」を選ぶための土台は何か

オリンピックも始まっていますが、新聞などを見ると選挙のニュースで埋め尽くされています。日本の将来が大きく左右される選挙だったので、まあやむを得ないかなと思います。学年末テストの社会で最近のニュースが出題される場合、ほぼ確実に狙われますから、だいたいの内容は必ず押さえておいてください（もちろんオリンピックも必出です。開催されている国や都市など知っておく必要がありますよ）。

政治や選挙というのは一種の戦いですから、立場や考え方の違いをめぐって対立が生じますし、ときには相手をきびしく問い合わせたり、激しく批判することもあります。SNSなどには「いまだに〇〇党なんかを支持している人とは一切お付き合いできない！」といった声も多数あって、そういうのを見るのはしんどいですね。僕の友人にも今の総理大臣を良いと考える人、絶対許せないと言っている人、いろいろな人がいます。節操がないと言われるかも知れませんが、そんなことで人間丸ごと否定するようなことはならないよう、仲良く生きていけたらと思っています。

国や党派や宗教の違いで起こる対立は、ゲームの世界のように「善と悪の戦い」ということはまずありません。それぞれの立場にとっての正義と正義の争いなんです。どんなに正しそうに見えることであってもそうです。「暴力をなくそう」というのも、暴力によってしか生きる道がない立場の人々が世界にいるという現実がありますし、「差別は許せない」とっても、全く差別をしていない人などまずいません。我々はある程度平和で安全な社会にいるからこそ、暴力や差別を否定できるわけです。僕達が善悪を判断するときには、さまざまな正義のなかから、自分たちの立場に都合のいい「正義」を選び取っているにすぎません。だから、これから主権者として政治に参加していく人達、それに僕自身も、世界の状況をよく知り、論理的に考える力を磨いて、それをもとに「正しい」ことを選ばないといけないと思います。日々の勉強が、そのための土台になるわけです。



月曜日の新聞の1面では、衆議院総選挙の速報が大きく報じられています。その結果は、世界でも注目されたようです。



私立高入試が始まりました。よく晴れた寒い朝。見守る我々は、みんなの健闘を祈っています。

当面の教室予定

2/10(火)

16:00~22:00

2/11(水・祝)

10:00~12:00

16:00~22:00

2/12(木)~2/13(金)

16:00~22:00

※21時以降、教室に生徒が残っていない場合には閉室させて頂きます。

※天候や各種感染症の状況等により、変更させて頂く場合があります。